



IN WIEN. Seit Montag ist Jermaine Jackson mit Familie in Wien.

Jermaine Jackson: Schönbrunn, Do&Co

Fan. Das macht der Jackson-Bruder in Wien.

Seit Montag ist Jermaine Jackson, der am Freitag bei den *Save the World-Awards* vor dem Atomkraftwerk Zwentendorf singen wird, in Wien und genießt die österreichische Gastfreundschaft. Mit seiner Familie (Frau und zwei Söhne) absolviert er in Wien und Salzburg eine Sightseeing-Tour. Ursache für Jacksons Wien-Begeisterung ist seine Managerin, deren Großvater Österreicher war und die ihm immer von dem Alpenland vorgeschwärmt hat.

Am Dienstag standen Schloss Schönbrunn und die Sehenswürdigkeiten der Wiener Ringstraßen am Programm. Das Mittagessen

genoss die Jackson-Familie im Restaurant Do&Co mit herrlichen Blick auf den Wiener Stephansdom. Gestern ging es ab nach Salzburg. Denn Jermaines jüngster Sohn wollte unbedingt die Villa der Familie Trapp, die in den USA mit dem Film „the Sound of Music“ bekannt wurde, sehen.

Nach dem Auftritt in Zwentendorf am Freitag wird Jackson aber noch nicht die Heimreise antreten, sondern seinen Wienaufenthalt fortsetzen. „Am Wochenende stehen dann noch der Prater und ein Grinzing-Besuch an“, erzählt *Save the World Award*-Organisator Gerog Kindel.